Andernach, im April 2017

Liebe Mitglieder,

mit diesem Rundschreiben möchte Sie der Vorstand über seine Aktivitäten der letzten Monate informieren.

Mit einer eindrucksvollen Feier wurde am 9. November 2016 das neue **Mahnmal** in der alten Eingangshalle des Gymnasiums eingeweiht. Im nächsten Jahrbuch werden wir ausführlich darüber berichten. An den Gesamtkosten in Höhe von fast 16.000 € hat sich unsere Vereinigung mit ca. 4.500 € beteiligt, der Rest wurde durch großzügige Spenden verschiedener Institutionen und Privatpersonen erbracht. Nach mehr als dreijähriger Planung konnte nun ein wichtiges Projekt abgeschlossen werden, das als "lebendiges Mahnmal" dauerhaft in die pädagogische Arbeit der Schule einbezogen werden soll. Eine Arbeitsgemeinschaft von Schülern und Lehrern wird sich darum in besonderer Weise kümmern.

Bei der diesjährigen **Abiturfeier** am 24. März haben die Salentiner wieder Preise für besondere Leistungen überreicht. Buchgutscheine erhielten Schülerinnen und Schüler in den Kategorien "Bestes Abitur" und "Beste Leistungen im Bereich Alte Sprachen". Erstmals haben wir ebenfalls mit einem Buchgutschein zwei Schülerinnen ausgezeichnet, die sich in den sog. MINT-Fächern (Mathematik, Informatik, Naturwissenschaften, Technik) besonders erfolgreich engagiert haben. Außerdem haben wir allen Abiturientinnen und Abiturienten ein Exemplar des letzten Jahrbuchs überreicht und mit einem Begleitschreiben für unsere Vereinigung geworben.

In den Osterferien findet wieder die traditionelle **Studienfahrt nach Griechenland** statt. Wir unterstützen dieses Unternehmen wieder mit einem Zuschuss von 1.000 €.

Als Neuerung plant der Vorstand, ab dem neuen Schuljahr eine Art **Stipendium** für besonders leistungswillige und engagierte Schülerinnen und Schüler der 11. und 12. Jahrgangsstufe zur Verfügung zu stellen. Pro Schuljahr sollen insgesamt 1.000 € auf bis zu drei Antragsteller aufgeteilt werden.

Großen Anklang fand der Vortrag von Dr. Frank Zils (Abiturjahrgang 1986), der im Rahmen des **Salentiner-Forums** am 25. November 2016 über "Werteorientierte Führung und Zusammenarbeit in einem internationalen Unternehmen" referierte.

Schon jetzt möchten wir auf die nächste Veranstaltung hinweisen. Am 24. November 2017 wird Prof. Dr. Matthias Weidemüller (KSG-Abiturient 1984) über ein Thema aus dem Bereich Physik sprechen. Professor Weidemüller forscht und lehrt an der Universität Heidelberg und ist dort Dekan für Physik und Astronomie.

Die Salentiner • Salentinstr. 1 B • 56626 Andernach

An diesem Abend wollen wir auch in angemessenem Rahmen das 60jährige Bestehen unserer Vereinigung feiern. Außerdem werden wir dann auch das Salentiner-Jahrbuch 2016/17 präsentieren. Eine Einladung mit weiteren Informationen zum Ablauf der Veranstaltung erhalten Sie rechtzeitig.

Abschließend möchten wir in der Hoffnung auf Ihr Verständnis noch zwei Bitten äußern, die wir schon in der Vergangenheit vorgetragen haben:

- Um unsere Arbeit zu erleichtern und Kosten zu sparen, benötigen wir eine entsprechende Mitteilung, wenn sich Ihre Anschrift und/oder Ihre Kontoverbindung geändert haben.
- Die Redaktion des Jahrbuchs freut sich sehr über interessante Berichte und Zuschriften. Dies gilt insbesondere für Artikel und Fotos von Jahrgangstreffen. Auch wenn der Redaktionsschluss erst Anfang September 2017 liegt, sind wir für möglichst frühzeitige Zuschriften dankbar.

Wir wünschen Ihnen und Ihren Familien ein schönes Osterfest und eine gute Zeit und grüßen Sie herzlich aus Andernach.

Im Namen des Vorstands

Gerd Schumann

1. Vorsitzender